

Ce rock qui monte

MUSIQUE Le groupe JeFFLaG, fondé à Dizy, monte, musicalement, mais aussi géographiquement en s'implantant de plus en plus sur Yverdon et Neuchâtel.

PAR ROBIN BADOUX



Le groupe JeFFLaG. Debouts de g. à dr.: Jeff Bodard (guitare acoustique et voix), Päl Sissener (guitare), Albert Garcia (basse). Assis: Raphaël Gander (batterie).

C'est quoi du «Rock à texte»? Tout simplement, du rock où les morceaux se construisent à partir du texte et où la musique, l'ambiance et les rythmiques servent de décor. Et c'est justement la spécialité du groupe JeFFLaG, dont la dynamique a été lancée en 2021. Aux origines, on y trouve Jeff Bodard, de Dizy. «Le groupe est né après la rencontre entre un guitariste d'origine cubaine de la région de Cossonay, qui est parti entretemps, et moi, qui avais un répertoire de chansons en dormance dans mes tiroirs. On a essayé de jouer dessus et on s'est dit qu'il y avait un vrai potentiel», explique celui qui, dans son passé musical, jouait dans un groupe de la Chaux-de-Fonds dans une structure Emmaüs.

Rock décomplexé

Petit à petit, le groupe s'est étoffé, en membres et en musiques. «Nous jouons un Rock à texte décomplexé. Il y a une base de rock, à laquelle fusion-

ment de nombreuses influences: reggaes, orientales, jazz et même du rythme de valse en trois temps.» Parfois, la musique laisse la place au slam, sur fond de chants d'oiseaux. «C'est un voyage musical. Pour le public, il y a un effet woah!» Dans leur musique, on retrouve un peu de Téléphone ou de Gaëtan Roussel, entre autres références.

Si leur Rock est décomplexé, leurs textes le sont moins. Les musiciens parlent en effet des droits des femmes, de l'environnement, des animaux, du handicap. «Nos inspirations viennent du quotidien. Le groupe est engagé, sans vouloir imposer nos idées», continue Jeff Bodard.

Cap au Nord

Depuis leur studio de Dizy, le groupe s'est déjà exporté dans divers endroits et, malgré une volonté affirmée de vouloir conquérir la région lausannoise, surtout vers le Nord. «Pleins de signes nous ramènent à Yverdon, mais aussi à

Neuchâtel où il y a une belle dynamique. On a eu notre premier concert à la Fête de la musique, notre batteur est d'Yverdon et c'est même ici que j'ai rencontré ma compagne!», rigole le musicien.

Leur deuxième EP est sorti en novembre. Des cassettes collectors sont prévues pour l'année prochaine pour les cinq ans du groupe. «Tout est entièrement autoproduit, enregistré par GG prod à Dizy, imprimé et gravé par Raf d'Yverdon. D'ailleurs, on ne nous trouve pas sur les plateformes qui alimentent les entreprises du monde de l'armement.» Voilà qui est dit.

Engagé, JeFFLaG s'est déjà produit dans des prisons devant des détenus ou devant des personnes en situation de précarité. A ce titre, les rockeurs seront présents le 24 décembre à La Marive dans le cadre de Noël Ensemble.

Le groupe offre deux exemplaires de leur dernier disque aux deux premières personnes à les contacter sur: jefflag.ch